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一般質問
　一般質問とは、市政全般に関することを議員が

市に対して質問し、説明を求めるものです。

　全質問項目は下記のとおりです。

（　　　　の項目は、本文に内容を掲載しています）

12月22日（火）

12月23日（水）

12月24日（木）

12月25日（金）

市政の

ここを問う！

○永尾 邦忠 議員　　　　　　 　  （９ページ）

 ・質問事項と各課への要望に対する進捗状況について

 ・脱炭素社会 2050 ゼロエミッションについて

 ・文化観光拠点施設を中核とした地域における文化

　観光の推進に関する法律について

 ・島原鉄道延伸に係る支援措置について

○種村 繁德 議員　　　　　　 　  （９ページ）

 ・産業の振興について

 ・一般会計歳入歳出決算における土地借上料について

 ・人口減少問題について

○松坂 昌應 議員　　　　　　 　　（４ページ）

 ・国際法：核兵器禁止条約　

 ・市役所の市民利用

 ・職員のミスの扱い：職員も人間、間違いは必ずある。

　問題はそのあと。

 ・ヨソモノの活躍

 ・島原半島サイクルツーリズム（所信表明）

 ・社会教育と生涯学習

○楠 　晋典 議員 　　　　　　　　（４ページ）

 ・市民生活

 ・大型台風時避難行動支援

 ・新庁舎駐車場の在り方

 ・霊丘温水プールの運営コストは安い！存続を！

　または建て替えを！再

 ・ロケツーリズム

○本田 みえ 議員　　　　　　 　  （５ページ）

 ・第３次島原市男女共同参画計画　目指すものは。 

 ・三会保育園、未来を担う子どもたちを育むための

　改善は進んだか。

 ・コミュニティバス、これからどうなるのか？

○本田 順也 議員　　 　　　　　  （５ページ）

 ・コロナによる影響でどのように変化していくのか

 ・通学路のブロック塀の安全点検について

 ・霊丘公園相撲場について

 ・所信表明について　　    

○馬渡 光春 議員 　　　　 　　 　（７ページ）

 ・雲仙普賢岳噴火 30 周年について

 ・新型コロナ緊急経済対策事業について

 ・市行政のデジタル化について 

○本多 秀樹 議員　　　　　　 　　（８ページ）

 ・所信表明について

 ・新型コロナ感染症拡大に伴う支援措置について

 ・地方（島原）創生について

 ・道路行政について

 ・福祉行政について

 ・教育行政について

○本多 松弘 議員　　　　　　     （８ページ）

 ・安全安心で住みよいまちづくりについて

 ・観光の振興について

 ・持続可能なまちづくりについて

○林 田　 勉 議員　　　　　　　  （６ページ）

 コロナ禍 ･･･ このピンチをチャンスに !　

 そして「変革のチャンス」に !!

 ・学校現場について

 ・市役所・行政事務のあり方について

 ・市の活性化・誘致と誘客について

 ・社会生活について

 ・市や各種団体の行事について

○森園浩太郎 議員　　　　　　    （６ページ）

 ・新型コロナウィルス感染症対策について

 ・市勢振興計画について

○草野 勝義 議員　　　　　 　　　（７ページ）

 ・核禁止条約発効についての見解

 ・新型コロナの地場産業への影響と雇用について

 ・働き方改革について

 ・学校教育について

 ・後期高齢者医療費２割負担について

 ・霊丘公民館改修計画について


